

cino de Setiles, Juan Herrans Sans, fué colocado un cartucho de pólvora, el cual hizo explosión sin que, por fortuna, produjera desgracia personal ni daño material alguno.

Avísada la Guardia civil del puesto de El Pobo, acudió inmediatamente, no habiendo podido averiguar hasta la fecha quien sea el autor de la fechoría.

En Sotodensos se presentó una gitana, uno de los días de la semana anterior, y con las gitanerías propias de su oficio consiguió engañar a la vecina de aquel pueblo, María Sofía Ortiz, para sustraerle 1.270 pesetas en billetes del Banco.

Noticiosa de este hecho la Guardia civil del puesto de Alcobas del Pinar, salió en persecución de la referida gitana, a la que se sabe a compañía otra mujer, un hombre y cuatro o cinco pequeños, no habiendo logrado todavía dar con su paradero.

En Valdeconcha ha fallecido el concejal de aquel municipio, D. Pedro Lozano Artero.

Por dimisión del que la desempeñaba, ha quedado vacante la secretaría del Ayuntamiento de Hiedra laucina.

Les ha sido concedida permisa a los maestros de Sayrón y Castilforte, D. Justo de las Heras Gil y D. Antonio Vallespía Prieto.

El ayuntamiento de Castejón de Henares ha solicitado del Gobierno civil que se les permita reformar la aplicación de un aprovechamiento propio de dicha villa, de aguas del arroyo que pasa por aquel término municipal. Este aprovechamiento le dedica actual-

No destetar á vuestros hijos

durante la época de los grandes calores, porque amenazáis seriamente su salud, pero si os véis obligadas á ello, podéis evitarles muy bien los naturales trastornos intestinales haciendo uso de la

Harina lactada Nestlé

el mejor sucedáneo de la leche materna, cuya preparación sencillísima solo exige un poco de agua.

menta al riesgo de los predios rústicos radicados en los diferentes parajes desde el sitio «Las Fuentes» hasta «Las Dehesillas», dentro de dicho término municipal, y desean dedicarlo también a la producción de energía eléctrica con destino al alumbrado del expresado Castejón.

En la noche del 20 al 21 del actual, se produjo un incendio en Huertaplano, quemándose por completo dos casas con el mobiliario pertenecientes a los vecinos Raimundo Martínez y Luisa Sambi.

Las casas contiguas sufrieron bastantes desperfectos.

Se calculan las pérdidas en unas 6.000 pesetas.

Sucesos locales

En el gabinete de urgencia de la Cruz Roja se han practicado, en estos últimos días, las siguientes curas:

A Francisco Rose, de 18 años, de una contusión en la región palpebral derecha que se produjo jugando a la pelota.

Al capitán de la carretera de Tendilla Luis Cortés, de 31 años, de una gastralgia intensa aguda.

Al joven Laureano Cubero, de una herida en la región metacarpiana derecha, producida por la mordedura de un perro.

D. Ángel R. Martínez, de 50 años, comerciante de Madrid, fué curado de distensión muscular de la pierna izquierda que se ocasionó al apearse del coche a la llegada a esta Capital.

Ignacio Marzano, de 61 años, fué asistido en la madrugada del día 27 de una herida contusa en la región superficial derecha y alcoholismo agudo.

A Juan Benito Plaza, de 15 años, le otra herida causada por un perro, en la pierna izquierda.

A la joven Emilia Vargas, de Madrid, extracción de un cristal incrustado en la región tarsiana izquierda.

A Vicente Casado, de 78 años, de una herida contusa en la región frontal.

Y a la niña de 4 años, Consuelo Espejo, de una herida contusa en la región mentoniana (suturada).

GUADALAJARA

Imprenta «Gutenberg», Ensuadernación
Librería, Papelería y Objetos de escritorio
Miguel Fluiter, 20

SECCIÓN ESPECIAL DE ANUNCIOS

VINOS FINOS DE MESA.—Bodegas de Bernardo Sobrino, calle del Museo, 14. Teléfono 115.

DOCTOR SERRADA.—Cirujía y enfermedades del aparato digestivo. Consulta de 3 a 5. Camposamor, 3, Madrid. Los de provincias deben pedir día y hora.

PURIFICACIÓN SEPÚLVEDA.—Modista.—Nouvelles créations.—On parle français.—Jesús y María, 3, Madrid. Se sirven encargos a provincias. Av.

CABINETE DENTAL.—E. Torrente de Alcáide, dentista, y su hijo Ramón Alcáide, odontólogo, ofrecen su gabinete en Madrid, Alcalá, 30, pral. derecha, y en Guadalajara, Mayor baja, 25 y 31, los martes, miércoles, viernes, sábados y domingos.

CASA AGUSTÍN GARCÍA MANZANO.—Pedid el riquísimo jabón «Brisas de la Concordia». Surtido en ocho perfumes. Caja con tres pastillas, 1'50 pesetas.—Mayor baja, 2 y Plaza Mayor, 25.

EN FERRETERIA, cementos, camas, armarios de luna, chineros, herrajes para obras, etc., etc., la antigua y acreditada casa **MORILLAS.**

SE VENDE un molino harinero en el término de Valdeconcha, con todos los accesorios necesarios y varias tierras. Dirigirse a la señorita Adoración Sánchez, en Guadalajara, calle de Madrid, 20, principal. —Av.—

SE HACE toda clase de trabajos de escritura a mano, máquinas de escribir y Cycletype, a precios económicos. Razón: Antigua, 1, bajo izqda.

LUIS ADAN.—Ordinario de Guadalajara a Madrid y viceversa. Recibe los encargos en Madrid, Plaza del Ángel, 16, portería y en Guadalajara, Plaza de Omate, 3. Av.

LAMPARA de filamento metálico marca «Metal» a 1'75 una de 5 a 50 bujías, en la ferretería de la viuda de Esteban Ralinos, Plaza Mayor, 15.—Teléfono 127.

EPISTERIA DEL ATENEO INSTRUCTIVO DEL OBRERO.—Baquetos y bodas.—Servicio a domicilio.—A la carta y por sobiertos.

SE VENDEN de 70 a 80 carneros muy gordos, los cuales se hallan entre Berizo y Valdeconcha. Para tratar, dirigirse a Francisco Zurita, en Alarilla.

SEAR CANOVAS.—12, Estudios, 12, Madrid.—Alcarreños! Almorzad aquí. Cuertos: sopa, dos platos, pan, vino y postre ¡una peseta!! Av.

SE TRASPASA, por no poderla atender su dueño, la antigua y acreditada Posada de San Gil. —Av.—

PAPEL PARA ENVOLVER.—Limpio, grandes pliegos, magnífico papel. Se vende en la Administración de LA CRÓMICA al precio de 4 pesetas arraba.

¿LO SABEN TODOS que el mejor surtido de sombreros y gorras lo tiene el popular bazar Tijera de Oro.

Los Gabanes de LA TIJERA DE ORO son los mejores